

URNAX

LA PROTECCION INTIMA DEL CIUDADANO

DE REPENTE, TE VES DISTINTO

Sucede. Un día coges por la mañana temprano el café, la media tostada y el «Arriba». Y ese editorial que tanto te enardecía antaño te pega dos patadas en la boca del estómago. Te ves distinto. Eres ya un ciudadano. Pero hay algo más. Para eso está Urnax. Urnax te ayuda a sentirte más cómodo en lo referente a dejar de ser súbdito para convertirte en la grandeza de ser ciudadano por vez primera en tu vida.

Con los tampones Urnax estás seguro porque te proporcionan protección más que suficiente para tus necesidades normales y democráticas. Con Urnax puedes reunirte, expresarte, sindicarte, manifestarte sin que nadie note tu condición de ciudadano, ya que te aseguran que has dejado de ser súbdito, que ya no tienes que sufrir más vergonzantes carreras en pelo por la Casa de Campo o por Aranjuez, retenciones, retiradas del carnet de identidad. Urnax es un producto altamente homologado en Europa, suavemente liberal y se dilata discretamente en las tres direcciones—libertad, amnistía, Estatuto de Autonomía— para adaptarse perfectamente a tu intimidad democrática y a tu entropierna ciudadana.

Los tampones Urnax son seguros, higiénicos y fáciles de colocar, sin golpes de Estado ni dolorosas guerras civiles. Son tan normales que ni siquiera te notarán que los llevas puestos. Mira a los franceses, que con su ciencia en estas cuestiones, los usan con plena satisfacción desde 1789.

Como se llevan internamente, los tampones Urnax te proporcionan una protección natural contra el desagradable fascismo, que tanto odias.

A la hora de sustituirlo, el tampón



Urnax presenta tales controles constitucionales que el material se renueva cada cinco o seis años mediante unas fáciles elecciones generales. Para ello, todos los tampones Urnax se venden con un cordoncito incorporado, el famoso «control democrático». Cuando se acaba el mandato de tu Urnax no tienes más que tirar del cordoncito y fácilmente renuevas al diputado de tu distrito.

Ahora que ya eres ciudadano, ¿no debería ser hora de que te dejen usar el Urnax, el tampón de higiene íntima democrática que eligen y en el que confían millones de ciudadanos de todo el mundo?

La protección democrática en que más ciudadanos confían



tampones
URNAX



EL FRENTE DE LIBERACION DE CARMEN SEVILLA

Una nueva sigla. Ha nacido el FRELICASE. El FRELICASE no actúa en Angola, ni en Bolivia, ni en Chile. Actúa en Madrid, infiltrado en cócteles, peleterías y demás sitios de mal vivir. Porque el FRELICASE no es otra cosa que el Frente de Liberación de Carmen Sevilla. La señora, al separar su cuerpo, su alma y sus bienes de Augusto Algueró, ha quedado al parecer como perro que le quitan pulgas. Y se ha creído que la liberación es eso, que le deje de hacer arreglos Augusto Algueró. Y ha cogido y ha dicho:

—Ahora tengo una liberación...

Porque no estamos en los años cuarenta, que si no, fijo que nos inventaban una fiesta patriótica: el aniversario de la Gloriosa Liberación de Carmen Sevilla por las Invictas Fuerzas de la Separación.